



No.14
令和8年1月30日
金沢市立犀潟小学校
1年担任

まもなく立春を迎え、暦の上では春になりますが、まだまだ寒い日が続いています。
3学期になり、子どもたちは4月の進級を意識し始め、意欲的に毎日を過ごしています。6年生を送る会も、とても楽しみにしている様子です。

お知らせとお願い

[6年生を送る会 と リハーサルについて]

○6年生をおくる会 1年生リハーサル(保護者参観可)

【日時】2月17日(火) 10時10分～10時30分 【場所】2階体育館



○6年生をおくる会

【日時】2月18日(水)2・3限 【場所】2階体育館

これまでお世話になった6年生に、ありがとうの気持ちを伝えることができるよう練習に励んでいきます。1年生は、出し物と6年生への招待状を計画しています。出し物では、「ビューティフルネーム」の替え歌などで感謝の気持ちを伝えます。

ご家庭でも温かい励ましを頂けると、子どもたちもより一層意欲が増すことだと思います。台詞や歌の練習など、ご協力をお願い致します。

[生活 雪遊びの準備のお礼]

1月22日(木)に、生活科の学習で雪遊びをしました。子どもたちは、雪のなかでおにごっこをしたり、雪だるまをつくりたり、とても楽しく遊ぶことができました。雪遊びのご準備、誠にありがとうございました。



とてもさらさらな雪で、きもちよかったです。
でも、雪玉を作るのがむずかしかったよ。